



ALGUNAS ACTIVIDADES DESARROLLADAS DURANTE EL MES DE ABRIL

1.- HOMENAJE CONJUNTO DE LAS FF.AA. A CARABINEROS

El día 12 de abril, en club Lo Curro, se realizó el tradicional homenaje que las tres ramas de las FF.AA. en situación de retiro ofrecen a Carabineros.

Asistió el General Director Sr Ricardo Yáñez R, acompañado de una delegación de su Alto Mando.

Participaron el Cuerpo de Generales y Almirantes, El Centro de Generales del Ejército, el Cuerpo de Almirantes, el Círculo de Generales de la Fuerza Aérea y el Cuerpo de Generales de Carabineros.

Durante la reunión almuerzo, el General de la Fuerza Aérea Sr Jorge Iturriaga M., hizo un hermoso discurso alusivo a la ocasión, el que será dado a conocer a los consocios.

A su vez, hizo uso de la palabra el Sr General Director quien conjuntamente con agradecer la manifestación señaló aspectos contingentes muy interesantes.



2. ENTREGA DE SABLES Y ESPADINES

El 13 del actual, se realizó la ceremonia de entrega de sables y espadines para 310 Aspirantes a Oficiales, quienes recibieron los símbolos de mando y liderazgo que marcan uno de los hitos más importantes en su carrera profesional.

El Director de la Escuela de Carabineros Coronel Sr Max Jiménez Fleming, destacó el significado de este solemne acto.

A la ceremonia asistió una gran cantidad de familiares y apoderados de los alumnos, así como Embajadores, Agregados Policiales extranjeros e invitados especiales. En representación participó parte del Directorio del Cuerpo de Generales.



3. CELEBRACIÓN DE SANTA MISA CON MOTIVO 95 ANIVERSARIO

El 14 del actual se realizó una misa conmemorativa del 95 aniversario institucional, en la nueva Iglesia Institucional.

Dicha actividad estuvo presidida por el Sr General Director Dn. Ricardo Yáñez.

El acto litúrgico fue concelebrado por el Obispo Castrense Dn. Pedro Ossandón Buljevic.

Al término, el General Director hizo uso de la palabra reconociendo la importancia que tiene todo aspecto espiritual, que ayuda a la paz de cada persona y también señaló su reconocimiento a todos quienes estando en situación de retiro, antecedieron y forjaron fuertes bases en la Institución.

Por supuesto estuvo presente una delegación del Directorio.



4. CONCIERTO Y RETRETA DEL ORFEON DE CARABINEROS

En el Teatro del Centro Cultural, se desarrolló una presentación del Orfeón de Carabineros, en homenaje al funcionario de Carabineros en situación de retiro y a su familia, actividad que contó de dos partes:

La primera alternada con música clásica y moderna de grandes autores.

La segunda con la faceta lúdica del Orfeón que interpretó música juvenil, con dos Sargentos, uno femenino, lo que fue coreado por los asistentes.

Después actuó un pianista y luego una cantante de tango, ambos civiles y que fueron muy aplaudidos.

El último número contó con el doble de Elvis, que resultó ser un Sargento 2do de Carabineros.

Finalmente el General Director ofreció el acto a los retirados, con palabras muy afectuosas.

En resumen, fue una actividad muy bien lograda, en que las dos horas pasaron demasiado luego.

Asistieron varios consocios y parte del Directorio de nuestro Cuerpo de Generales.



5. CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL GENERAL DE CARABINEROS

En el patio Teniente Merino de la Escuela de Carabineros se realizó una sobria ceremonia en conmemoración del día del General de Carabineros.

El General Director fue el único orador y se refirió a la trascendencia de ejercer el grado de General en sus diversas facetas, muchas veces muy difíciles.

Concurrieron algunos Generales consocios, además de integrantes del Directorio.

Por su parte estaban presentes la casi totalidad de los Generales de la Región metropolitana.

Ante el interés del General Director de que los retirados concurriéramos de uniforme, hubo algunos que así lo hicieron.

Resultó muy interesante la gran interacción que se produjo entre los Generales activos y los retirados.



6. CELEBRACIÓN DEL NONAGESIMO QUINTO ANIVERSARIO DE CARABINEROS

En la Escuela de Carabineros, hoy 27 de abril se celebró el nuevo aniversario de la Institución, en que el Regimiento "Escuelas", estuvo conformado además por delegaciones de las 3 ramas de las FF.AA.

A la ceremonia concurrió el Presidente de la República, la Ministro del Interior y Seguridad, varias autoridades, embajadores, Comandantes en Jefe de Fuerzas Armadas, ex becarios de países extranjeros, representantes de círculos de retirados y por supuesto de nuestro Cuerpo de Generales.

El discurso del general Director fue pleno de novedades respecto a modernizaciones y convenios favorables a la Institución. Señaló las diversas actividades y algunas cifras importantes respecto a labor institucional.

Luego hubo un momento muy lleno de sentimientos cuando se premio a cuatro funcionarios dos de ellos heridos a bala, uno en la cabeza y otro casi parapléjico.

Después, en la pérgola el Sr Boric manifestó expresiones muy elogiosas para Carabineros, señalando que se seguirá con el proceso de Reforma. Además señaló que le parecía muy importante la inter-relación con la comunidad que mantiene Carabineros.



95° ANIVERSARIO CARABINEROS DE CHILE

FRANCISCO SMITH GONZALEZ
General Inspector
PDTE. CUERPO DE GENERALES